

# IV DUATLON CIUDAD DE MURCIA

Julián Chico Naranjo

En la mañana del domingo 22/03/2015 participé en el IV DUATLON CIUDAD DE MURCIA, prueba que significaba mi debut de esta temporada en dicha modalidad.

La prueba constaba de un 1er segmento de 5 km. de carrera a pie, seguido de un 2º segmento de 21 km. de bicicleta y por último otros 2,5 km. de carrera a pie.

Circuito totalmente llano y rápido, muy rápido, que con el nivel que había y las velocidades que se impusieron, dieron lugar a que fuese toda la prueba casi a mi límite permitido.

Al final, prueba terminada y contento, muy contento porque hice mi m.m.p. en esta modalidad hasta la fecha, por lo que fue una bonita manera de debutar.

La siguiente prueba será otro debut en esta temporada, esta vez en la modalidad de Triatlón. A ver si tengo suerte y soy capaz de bajar también mi m.m.p. actual.